



En la cena de unidad no se planteó a las *corcholatas* renunciar a sus cargos

Mario Delgado garantiza que no habrá “cargada”

ENRIQUE MÉNDEZ

El consejo nacional de Morena discutirá y aprobará el domingo la convocatoria al proceso interno para elegir, mediante dos encuestas, a su candidato presidencial, y los tiempos y requisitos serán avalados por las cuatro *corcholatas* del partido, a quienes se pedirá firmar un compromiso de unidad.

A pregunta expresa, el dirigente del partido, Mario Delgado, precisó que, en la cena del lunes, el presidente Andrés Manuel López Obrador, no les planteó a los aspirantes que renunciaran a sus cargos.

“No, el Presidente no habló de ese tema. Y sobre la necesidad de mantenernos juntos, ahí sí nos dijo esto: ‘es mucho lo que se ha logrado’. Mantener unido al movimiento nos dará la posibilidad de que logremos un punto de inflexión en la historia.”

El dirigente morenista comentó que si bien “hay quienes consideran

que debería haber renunciado, hay quienes consideran que no. Vamos a esperar a que el consejo decida el domingo y qué condiciones, en caso de haber dimisiones, a partir de qué fecha serían. También se definirá el día de las encuestas”.

En conferencia de prensa, Delgado comprometió que la elección será imparcial y que no habrá “cargada” para alguno de los aspirantes.

“Eso es en otros partidos, aquí no. Va a ser un procedimiento imparcial, democrático y transparente, que garantice equidad, unidad y certeza plena a todos los participantes. Habrá una contienda real. El domingo se tendrán fechas, procedimiento y requisitos”, abundó.

Delgado informó que la dirigencia presentará una propuesta inicial de los tiempos y requisitos de inscripción y que los cuatro aspirantes asistirán para presentar su opinión. También se convocó, como invitados, a los aspirantes del PVEM, Manuel Velasco, y del Partido del Tra-

bajo, Gerardo Fernández Noroña.

Respecto de si, tras los resultados de las encuestas alguna de las *corcholatas* se inconforma, resaltó que precisamente por ello la decisión será tomada en el máximo órgano de decisión del partido, con la presencia de los cuatro aspirantes.

“La unidad se construye entre todos, no es nada más responsabilidad del partido. Y por supuesto, requeriremos su compromiso indeclinable de lealtad al proyecto de transformación. Será uno de los requisitos fundamentales para participar. Sí habrá esa exigencia del partido, que suscriban por escrito que están de acuerdo y que su objetivo es profundizar el proyecto”, resaltó.

Inicialmente, la convocatoria emitida por Alfonso Durazo preveía una sesión remota, pero para la participación de los aspirantes, así como de gobernadores, se acordó una reunión presencial, en un hotel de la avenida Revolución de la Ciudad de México.